



2年 学年だより 2月号

たんぽぽ

大阪市立五条小学校 令和8年1月20日

元気いっぱいの子どもたち

3学期が始まり、あっという間にもうすぐ2月です。子どもたちは北風にも負けず、なわとびや鬼ごっこなどを楽しんで、元気いっぱい活動しています。

2年生としての授業日数も残りわずかになり、学年の仕上げの時期に入りました。一日一日を大切に、3年生への進級に向けて、生活や学習のまとめをしっかりと行っています。



◇お知らせとお馴い ◇

★学習参観 2月20日(金)★

2月20日(金)は、2年生最後の学習参観です。5時間目(13:40～14:25)のみの参観となります。お子さんの成長の様子をぜひ、ご覧ください。また、児童下校後すぐに、学級懇談会を行います。学級の様子や3年生に向けての活動など、互いに話し合う場になればと考えています。くわしくは、1月15日(木)に配布した手紙をご覧ください。



★手洗いうがい週間★

2月2日（月）～6日（金）は1・3組、2月9日（月）～16日（月）は2・4組の手洗いうがい週間です。手洗いうがいの励行や、ハンカチ・ティッシュの持参など、ご家庭でもお声がけください。

★算数科の学習について★

算数科「はこの形」の単元で、箱を型紙に写し取って箱を作る活動を行います。教科書90～95ページを参考にしていただき、立方体や直方体の箱を1～2個ご用意ください。

3月上旬に使用する予定です。箱を学校に持ってくる日程は、各クラスでお知らせします。それまではお家で保管しておいてください。

★体育科の服装について★

寒さが増して、タイツ等を着用して登校する児童が増えていきます。体育科学習時は、タイツを脱いで靴下に履き替えますので、体育用の靴下を持たせてください。下着のシャツや上着等についても、体育学習時に着用する場合は、体育用の衣類を持たせてください。



体育科ではかけ足や縄跳びなどに取り組んでいます。汗拭きタオルの持参や水筒の内容量についてはお子さんと相談してください。

★給食時のマスクについて★

給食時のマスクを忘れている児童が増えています。本校では、給食時に全員マスクを着用しています。マスクを忘れるとき、当番活動をすることができません。ナフキン袋に入れたり、ランドセルに予備を入れておいたりするなどして、忘れることがないようご協力をお願いします。